

“El que carga bultos está subsidiando al que tiene la Toyota y usa gasolina”

Así lo afirmó el presidente Petro al referirse al gasto en gravámenes para el precio del combustible. El nuevo ministro de Hacienda afirmó que el costo llegaría a los \$16.000.



COLOMBIA

Abr 28, 2023

Por:

Redacción ELHERALDO.CO

TEMAS TRATADOS:

- Gustavo Petro
- subsidio de la gasolina
- Toyota
- campesinos
- precio de la gasolina



MÁS DE COLOMBIA

Latinoamérica y la UE evalúan el equilibrio de sus relaciones en Colombia

Blinken invita a seguir el ejemplo de Bogotá en la acogida de migrantes

Anulan nombramiento de Natasha Avendaño como experta de la Creg

LO ÚLTIMO EN

EL HERALDO



Rey Vallenato - Abr 28, 2023

Un barranquillero es el nuevo Rey Aficionado



Liga Profesional de Baloncesto - Abr 28, 2023

Argentinos y jóvenes del patio se lucieron en debut aplastante de Titanes



Deportes - Abr 28, 2023

Titanes tuvo un debut superlativo en el Elías Chegwin

El presidente **Gustavo Petro** afirmó que los hogares más pobres son los que están pagando el subsidio a los precios de la gasolina en Colombia. De acuerdo con el mandatario el Gobierno debió destinar **36 billones de pesos** para cerrar el déficit del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles.

➔ Nuevo ministro de Hacienda advierte que precio de la gasolina llegará a los \$16.000

"Se trata de que el señor que carga bultos, a la señora campesina que siembra papa o el desempleado, incluso, están subsidiando al señor que tiene la Toyota y usa la gasolina para llenar la Toyota", afirmó el jefe de Estado.

Además, indicó que el dinero para cerrar el 'hueco' salió de los **dividendos de Ecopetrol** y la decisión fue tomada por el exministro de Hacienda, **José Antonio Ocampo**, acción que al parecer lo mantiene molesto.

Este miércoles el nuevo ministro de Hacienda, **Ricardo Bonilla**, afirmó en diálogo con 'Blu radio' que "los precios de la gasolina tienen que venir subiendo en lo que está previsto mensualmente, hasta que se vuelva a verificar con el precio internacional".

➔ Alza de la gasolina tendrá un grave impacto en la inflación: expertos

El ministro de Hacienda explicó que el precio de la gasolina corriente llegará al orden de los **\$15.000 y \$16.000**, en dos o tres años aproximadamente. "El expresidente Duque no lo subió, nos dejó un hueco de 30 billones, es el hueco que se está curando", sostuvo.

"El precio de la gasolina está en \$11.500, si el precio de la gasolina internacional baja, no se necesita llegar hasta allá (...) **La inflación está bajando en alimentos** y lo que hoy la mantiene es el precio de la gasolina", explicó el funcionario al medio capitalino.

➔ Por séptimo mes consecutivo sube precio de la gasolina

De acuerdo con Bonilla, hay incremento en el precio de la gasolina

corriente y no está subiendo el valor del Acpm. Asimismo explicó que debe realizarse un análisis de los precios pues una parte se produce en el país.

“El país tiene que entrar en la revisión de la fórmula del **Fondo de Estabilización del Precio de los Combustibles**, porque buena parte de ese combustible lo estamos poniendo a precio internacional pero se produce en Colombia a precio nacional”, concluyó Bonilla.

➔ Petro afirmó que cálculo sobre reforma pensional se le “despiorró”

Compartir:    

Te puede interesar:



Centros de atención para migrar a EE. UU. : ¿Cómo funcionan?



Policía indaga si mutilado en La Luz era alias Peluca de 'los Costeños'



Cae en Brasil alias Tío Rico, presunto autor intelectual del crimen de Pecci



Asesinan de varios Impactos de bala a un hombre en Melambo



“Gracias por promover los valores democráticos”: Joe Biden a Gustavo Petro



La polémica por agente de tránsito suspendido



Autoridades rescatan a nueve migrantes colombianos secuestrados en México



Petro afirmó que cálculo sobre reforma pensional se le “despiorró”

LAS MÁS LEÍDAS



descuartizado
Policía indaga si mutilado en La Luz era alias Peluca de 'los Costeños'



FPC
Así quedó la tabla de posiciones de la Liga luego de la derrota de Junior



Barranquilla
Hallan extremidades humanas dentro de un saco en barrio La Luz



Fiscalía
Extraditable murió tras lanzarse de tercer piso de Fiscalía, ¿quién era?



Gustavo Petro
Petro arremete contra procuradora Cabello tras críticas a reformas



La Luz
Caso de desmembrado en La Luz: Policía ofrece recompensa



Caso Nicolás Petro
'Nicolasgate': Vásquez prendió el ventilador en la Procuraduría



Christian González
'Me siento orgulloso de ser colombiano': Christian González



Migración a Estados Unidos
Centros de atención para migrar a EE. UU. : ¿Cómo funcionan?



ataque a bala
Discusión termina en el homicidio de una persona en Santo Domingo



Acordeoneros
El Festival Vallenato 2023 ya tiene sus primeros reyes



Colombia
'Desafortunadamente 'Juanfer' no jugará ante Millonarios': 'Bollillo' Gómez

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2023 ©

Síguenos en redes:     

PORTADA DEL DÍA

 Noticia del día

SECCIONES

Judicial

Medio Ambiente

REGIÓN CARIBE

Bolívar

SOCIEDAD

Educación

Turismo

NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles



Listo subsidio de transporte para jóvenes universitarios

SUSCRÍBETE
Desde \$800

Ver portada

+ Portadas pasadas

Rincón Juniorista País

Cultura Economía

Entretenimiento Mundo

Política Locales

Deportes

Cesar

Cordoba

La Guajira

Magdalena

Sucre

Salud

Familia

Coronavirus

Ciencia

Tecnología

Mascotas

Mujer e Igualdad

LGBTI

Migración

Revista Gente Caribe

Aldia.co

Clasificados

EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Líneas de atención: (57) 6053225199 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733



Miembro de:

